

## NOTDURFT - "Meine Frau ist ein Video-Fan" DVD

Geschrieben von: Mars Galliculus

Mittwoch, 18. November 2009 um 02:33 - Aktualisiert Mittwoch, 23. Dezember 2009 um 19:11

---



### NOTDURFT - "Meine Frau ist ein Video-Fan" DVD

[BESTELLEN/ORDER](#)

[FREE DOWNLOAD](#)

ÜF-018

Notdurft ist ein Stück Bielefelder Punkrockgeschichte. 1997 Jahren hat der zu frühe Tod des Frontmannes Thomas Pielecki für ein abruptes Ende des zweiten Frühlings dieser Band gesorgt. Nun macht die DVD "Meine Frau ist ein Videofan" das Wiedersehen mit den alten Helden möglich. Hierauf versammelt sind Videoaufnahmen von 1982 bis 1996 von der Urbesetzung bis zum Comeback.

Jetzt gibt es den Film (ohne Menü und Artwork) auch als kostenlosen Download.

Notdurft is part of Bielfeld's punkrock-history. In 1997 the untimely death of lead-singer Thomas Pielecki set an abrupt end to the second spring of his band. Now the DVD "Meine Frau ist ein Video-Fan" (My wife is a video-fan) offers you the chance to revisit these old heroes. You'll find video-recordings from 1982 to 1996, from the original line-up to the comeback. Now you can get the film (without menue and artwork) as a free download.